

HOTELTIPP



Neueröffnung im Burgenland mit 120 Zimmern und drei Suiten. Dazu ein perfekter Mix aus modernem Design und angenehmer Wohlfühlatmosphäre. Eisenstadt hat ein neues Top-Hotel.

Rundum erholt, rundum Ausblick.

Dieser Ausblick! Atemberaubend. Faszinierend. Märchenhaft. Wer im neuen Hotel Galántha in Eisenstadt eincheckt, darf sich wahrhaft inmitten einer Märchenwelt fühlen. Das verspricht schon die Adresse: Am Schlossplatz Esterházy. Und dann erst der Blick von der großzügig dimensionierten Hotelterrasse und Rooftop-Bar „The Top“. Jetzt ist der Gast endgültig mitten im beeindruckenden Ensemble von Schloss Esterházy gelandet. Keine Traumwelt, aber traumhaft. Der Blick schweift über die Dächer von Eisenstadt, in der Ferne leuchtet der Neusiedler See. Das Schloss und die Stadt

präsentieren sich aus völlig neuer Perspektive. Mit beinahe unendlicher Weite präsentiert sich die pannonische Tiefenebene. „The Top“, die einzige Rooftop-Bar im nördlichen Burgenland, gilt schon heute als der gesellschaftliche Treffpunkt Eisenstadts.

Punktlandung auf hohem Niveau

Nach nur 22 Monaten Bauzeit eröffnete das Hotel Galántha mitten im Schlossquartier in Eisenstadt, rund 50 Kilometer von Wien entfernt, am 1. September seine Pforten. „Das Hotel Galántha ist ein wichtiger Beitrag, um den Tourismus weiter zu stärken und Impulse für eine

nachhaltige, wirtschaftliche Entwicklung in der Region zu setzen“, so Matthias Grün, Vorstand der Esterházy-Stiftungen.

Multifunktionale Wohlfühloase

Insgesamt 120 Zimmer inklusive drei Suiten, das öffentlich zugängliche Restaurant Paulgarten mit Innen- und Außenfläche, modernste Tagungs- und Veranstaltungsräume und -technik sowie ein Spa-Bereich zählen zur Ausstattung der neuen Wohlfühloase mitten im Herzen der burgenländischen Landeshauptstadt. Der Duft von ausgesuchten Pflanzen- und Blumenarrangements begleitet den Gast auf seiner Entdeckungstour durch



das Galántha. Das gesamte Ambiente im Inneren des topmodernen Hotels überzeugt durch hochwertige Materialien, edle Stoffe und elegante Möbel. Farben wie dunkles Petrol, Senf, Salbei oder Koralle dominieren, muten zugleich extravagant und zeitlos an. Bodentiefe Fenster in den Zimmern durchfluten den Raum mit Licht und geben den Blick auf das Schloss Esterházy frei.

Das gewisse Etwas

Neben den niveauvollen Zimmern und Suiten punkten auch die anderen Hotelbereiche mit dem gewissen Etwas. Beispielsweise nimmt die Kulinarik des Hauses den Gast mit auf die Reise durch die Umgebung. Neben Spezialitäten vom offenen Feuer locken auf der Speisekarte auch typische regionale Gerichte wie Grammeln, Kraut und Somlauer Nockerl. Küchenchef Roman Bigler lernte österreichische Kochkunst und sammelte in internationalen Küchen Erfahrung. Für seine pannonischen Schmankerln bevorzugt der Österreicher regionale Produkte und saisonale Zutaten, die er mit

seinem Team in der Showküche und auf einem der größten Indoor-Grills Österreichs zubereitet.

Der Veranstaltungsbereich verteilt sich auf einer Fläche von 600 Quadratmetern auf bis zu fünf Räume. Er verfügt über modernste Tagungstechnik und ausreichend Platz für produktive Seminare, Events und traumhafte Hochzeiten. Im 200 Quadratmeter großen Spa genießen Gäste eine Auszeit im Dampfbad, der Sauna sowie dem Salz-, Fitness- und Ruheraum.

Die Vielfalt des Burgenlandes erleben

Im neuen Galántha lässt sich wunderbar erholen und produktiv tagen, es bietet aber auch den festlichen Rahmen für unvergessliche Events, Hochzeiten und andere Feiern. In der näheren Umgebung lassen sich die Esterházy'schen Schlösser, mächtige Burgen, die Oper im Steinbruch St. Margarethen, der Neusiedler See und viele andere Sehenswürdigkeiten entdecken. Zudem laden die burgenländischen Weingüter zu gemütlichen Verkostungen.

Klingende Namen

Für die Planung des multifunktionalen Gebäudekomplexes zeichnete das Architekturbüro Hohensinn verantwortlich, während das renommierte Büro **BWM** Architekten aus Wien die äußerst individuelle Innengestaltung des Hotel Galántha übernahm. Der Name Esterházy ist seit Jahrhunderten untrennbar mit der Region verbunden. Heute zählt Esterhazy mit den Geschäftsfeldern Hospitality, Immobilien, Weingut, Pannatura sowie Tourismus, Kultur und Veranstaltungen zu den wichtigsten Leitbetrieben des Burgenlandes. Mit dem Galántha schuf die Gruppe rund 70 neue Arbeitsplätze. **ALS**

KONTAKT

Hotel Galántha
Hotel am Schlossplatz Esterhazy
7000 Eisenstadt
Esterhazyplatz 5
Tel.: +43/2882/630 04 322
info@hotelgalantha.at
hotelgalantha.at

Fotos: Hotel Galántha/Gregor Hofbauer